
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、参加者の方々（一般・スタッフ）よりお寄せ頂いたアンケート集計と感想でした。 

貴重なご意見やご感想を、今後のＯＳＣＮのスクールや啓発活動に生かして参りたいと思います。 
                             

                              2015 年 9 月 23 日 ＯＳＣＮ事務局 

「 自転車は車のなかま！左側通行！ ～ キープレフト アクション ～ 」  
 

アンケート結果 ( 9/13 迄の分 ) 

①  参加されたものに☑を。（複数選択可） 
35名 □ 本日（9/13）のシンポジウム 
20名 □ 本日（9/13）の白バイ先導 啓発模範走行（市内5km） 
15名 □ 事前の啓発模範走行会（8月より6回実施） 

     18名 □ 交通少年団とのコラボレーション啓発（城山街道） 

②  啓発模範走行をされた方は、あてはまるものに☑を。（複数選択可） 
0% □ 安全だった       60% □ 安全とは言えない  
60% □ 楽しかった       20% □ 怖いと感じた 
60% □ 初めて知ることがあった 0% □ 難しかった 

 

 

 

 

 

 

 
 
③  シンポジウムに参加された方は、あてはまるものに☑を。（複数選択可） 

40% □ 楽しかった       85% □ 道路への関心が向上した  
0%  □ 難しかった       95% □ 交通教育への関心が向上した 
85% □ 初めて知ることがあった 80% □ 今後に生かしたい 

 

～ 啓発模範走行 感想 ～ 

・交通教育への関心が向上した。 

・今後に生かしたい。 

・市長自ら号令し、車道の左側通行を意識づけるとは、素晴らしいイベントですね。 

地方行政がこのような意識を持ってくれれば、どれほど心強いかと思います。 

・白バイ先導で市内啓発に巡るなど楽しい経験をさせていただきました。熱心な活動に敬意を表する 

とともに、ますます広がっていくことを願っています。 

・日本の道路や信号機が自転車には優しくないことが多いと思いました。今まではあまり意識してい 

ませんでしたが、啓発走行のおかけで意識できるようになりました。 

～ シンポジウム 感想 ～ 

・いろいろ勉強させて頂きありがとうございました。 

・各人パネリストの講話で大変貴重なお時間をありがとうございました。商業デザイナーの 

寺尾さんの交差点の理想提案図は私も同感です。 

・もう少しキビシイ話になればと思います。 

・交通教育について関心をもった。 

・キープレフトアクションのシンポジウムに参加させて頂きました。初めて知ることも有り、道路や 

交通教育への関心が向上致しました。交差点付近では、歩道があればそちらを走行した方が安全で 

はないかと思います。歩道や車道の使い分けも難しいと感じました。子どもだけでなく、大人に対

しての交通ルールを確認する機会も必要かとも思いました。来年から学校で交通教室を進めたい。 

35名分回答分 全参加者 73名中（一般参加者：35名 スタッフ関係者：38名） 


